
 

 

 

Stadt Rheinbach 

Bürgermeister 

Stefan Raetz 

Schweigelstraße 23 

53359 Rheinbach 

 

 

Anfrage zur Fragestunde des Rates am 29. Oktober 2018 

 

Sehr geehrter Herr Raetz, 

 

Auf der öffentlichen Veranstaltung der Stadt Rheinbach zum Bebauungsplan Majolika-Areal 

wurden etliche Fragen zum neu zu errichtenden Sozialzentrum gestellt, die dort - da nicht zum 

Bebauungsplan gehörig - nicht behandelt wurden. 

Das Thema ist aber sowohl für die betroffenen Mieter als auch für viele Bürgerinnen und Bürger 

von großem Interesse. Daher bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie ist der Planungstand zum Objekt Neues Sozialzentrum gegenüber dem jetzigen 

Sozialzentrum? 
 

2. Wann sind Baubeginn und Fertigstellung geplant? 
 

3. Wie groß ist der angemeldete Flächenbedarf der jetzigen Nutzer des Sozialzentrums? 
 

4. Welcher Flächenansatz ist für das neue Sozialzentrum vorgesehen? 
 

5. Gibt es Diskrepanzen zwischen Bedarfswunsch und Planung und wie erfolgt die 

Abstimmung mit den derzeitigen Nutzern? 
 

6. Welche Vereine/Verbände sind als zukünftiger Mieter/Nutzer des Sozialzentrums 

vorgesehen bzw. welche Vereine/Verbände haben Bedarf angemeldet? 
 

7. Welche Möglichkeit bietet das neue Sozialzentrum, eine Versammlungsräumlichkeit für 

öffentliche Zwecke nutzen können? 
 

8. Für wie viele Personen soll diese Versammlungsräumlichkeit Platz bieten? 
 

9. Wer soll das neue Sozialzentrum verwalten? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Ute Krupp    Martina Koch  Folke große Deters    Dietmar Danz 

Planungspolitische  Vorsitzende   Vorsitzender des Ausschusses  Stv. Vorsitzender 
Sprecherin    der SPD Fraktion  für Generationen, Integration  der SPD Fraktion 

der SPD Fraktion        und Soziales 

Rheinbach, den 26. September 2018 

SPDBesser für Rheinbach

SPD-Fraktion im Rat 
der Stadt Rheinbach


